

# XPOS

## Patroli Cipta Kondisi di Wilayah Hukum Polsek Cisauk

Suhendi - [TANGERANG.XPOS.CO.ID](http://TANGERANG.XPOS.CO.ID)

May 29, 2024 - 09:27



TANGERANG - Dalam upaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif, Polsek Cisauk melaksanakan kegiatan Patroli Cipta Kondisi, Sabtu (25/05/2024). Patroli dimulai pada pukul 00.00 WIB dan dipimpin oleh Iptu Hambali S.H,

dengan melibatkan 12 personel. Kegiatan ini menyoar berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Cisauk, dengan tujuan utama mencegah tindak kejahatan seperti Curas, Curat, dan 3C.

Patroli dimulai dari Jl. Lapan Cisauk dan bergerak melalui sejumlah lokasi strategis seperti TL Pasmud, depan Ruko The Icon, Bundaran Avani, Pasmud Intermoda BSD City, Jl. Lingkar Selatan Kranggan, TL Muncul, Jl. Raya Puspiptek, hingga Perum SCP. Selama patroli, petugas tidak hanya berfokus pada kehadiran fisik, tetapi juga melakukan interaksi dialogis dengan masyarakat.

Dalam dialog dengan warga, petugas memberikan himbauan untuk selalu meningkatkan kewaspadaan dan menjaga keamanan lingkungan sekitar. Masyarakat dihimbau agar segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemui kejadian mencurigakan atau membutuhkan bantuan.

Selain itu, patroli juga melibatkan pemeriksaan kendaraan, khususnya sepeda motor. Langkah ini dilakukan untuk mengantisipasi tindak pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) dan kejahatan jalanan lainnya. Pemeriksaan dilakukan dengan teliti untuk memastikan setiap kendaraan yang melintas berada dalam kondisi aman dan tidak terlibat dalam aktivitas kriminal.

Iptu Hambali S.H menekankan pentingnya kehadiran polisi di tempat-tempat rawan kejahatan. "Dengan patroli ini, kami berharap dapat mengurangi potensi tindak kriminal dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami juga mengajak masyarakat untuk terus bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan," ujarnya.

Kegiatan Patroli Cipta Kondisi ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cisauk untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah Cisauk dapat menjadi tempat yang lebih aman dan terhindar dari berbagai tindak kejahatan. (Hendi)